

18 JUIN 1975 .-

75 102443

~~XXXXXXXXXX~~  
~~XXXXX~~

ENTRE MELIE ET LA FORET DE L'HERMITAIN.--(79) Heure : I H30;45

oo

1° témoignage : Mme X, exploitante agricole aperçoit à côté d'une étoile une tache rouge orangée brillante, plus grosse que les étoiles. Elle n'y prête pas attention et va se coucher. Pourtant 10 ans plus tôt (1965) elle s'était trouvée avec son mari dans cette zone en face d'un grand disque orangé.

2° témoignage : Une institutrice, un animateur de maison de jeunes, avaient quitté la ferme du témoin n°1, depuis quelques minutes en direction de MELIE. Dans une courge, en face d'eux, ils virent une sorte de croissant aux extrémités arrondies couleur rouge orangé. Ils se sont arrêtés, ont vu l'objet descendre verticalement. La luminosité permettait de voir les arbres se découper nettement en noir sur le fond lumineux. Lorsque l'objet a été masqué par les arbres pressés de rentrer ils sont repartis.

3° témoignage : Deux étudiants, un étudiant en pharmacie, une institutrice, et moi même professeur. Nous avions quitté la même ferme depuis quelques minutes en direction de la forêt de l'Hermitain. Mon regard est attiré sur la gauche, peu avant d'arriver à la forêt, par un disque lumineux de couleur rouge orangé que j'ai malheureusement pris pour la lune.... Je n'ai appris que plus tard qu'elle se couchait à 0 H 10 TU, ce jour là, je ne pouvais la voir à I H 30 passée.

Communiqué par M. J.P.